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ATA REUNIÃO

3° REUNIÃO EXTRAORDINARIA – 05/03/2024

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR

No dia 05/03/2024 (Cinco de março de dois mil e vinte e quatro), reuniram-se os conselheiros
participativos municipais eleitos no distrito de Cidade Ademar e pedreira, presencialmente no
auditório da subprefeitura, localizado na Avenida Yervant Kissajikian 416 – Vila constância. Iniciou-
se às 18:00 horas e 30 Minutos a primeira chamada e a segunda chamada às 19:00 horas. Pauta:
Perda de Mandato e Verba 2024 CPM. Representantes do governo municipal presentes (1):
Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e Coordenador de Governo Local). O Interlocutor e
Representante do Governo Local, Geraldo Varote, iniciou com a apresentação que compõe a mesa
e efetuou a chamada dos conselheiros. Conselheiros Presentes (13): Alfonso Rodrigues
Gonzales, Aluízio Roberto Jordao, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos Reis, Fátima Braz da Silva
Lima Santos, Flávio Veloso Rocha, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de
Lima, Lorena Rabarchi Graciano (secretária), Patrícia Brandão Soares, Ricardo Vicente de Oliveira,
Soraia Barbosa de Carvalho (Coordenadora) e Valdice Ferreira dos Santos Conselheiros
Ausentes (2): Jaqueline Guimarães dos Santos e Pedro Augusto de Oliveira Assunção.
Representantes e Munícipes presentes (10): Sidnei dos Reis, Antônio da Silva, Gilberto Souza
Macedo (Conselheiro do CPM da Zona Leste e integrante do CPM Lideranças SP), Marcelo
Siqueira Moreira (CPM Lideranças SP), João Batista Mariano, Nilton Oliveira, Celso Dutra, João
Lírios, José Roque Santos e Thiago Soares dos Santos (Assessor Marcelo Messias). A reunião
inicia com a fala da Coordenadora Soraia Carvalho que agradece a participação de todos e abre os
trabalhos esclarecendo a pauta da reunião e convidando os munícipes e conselheiros presentes a
se pronunciarem, utilizando o tempo de 3 minutos no máximo para cada um, com relação a verba
2024 do CPM enviada pela Prefeitura de São Paulo a cada Conselho no valor de 6 Milhões de
Reais para este exercício. Falas dos munícipes: 1. Sr. Sidney informa ser morador da Praia do
Leblon no bairro Sete Praias e solicita a revitalização da Quadra da Pedra que hoje encontra-se
abandonada, bem como a revitalização da rotatório de acesso e explica da necessidade de
empenho para com estes espaços, uma vez que será muito utilizada para recreação dos
moradores da região. Ele fez a entrega do material ilustrativo com o nome da Praça Coronel
Giordano Pereira que é o local apontado. 2. O Sr. Antônio da Silva, reforça o pedido da
revitalização da qual o munícipe anterior se refere e reforça a finalidade desta para a diversão das
crianças da comunidade local. 3. O Sr. Marcelo Siqueira se apresenta como conselheiro do CPM de
Capela do Socorro e discute sobre a verba de 6 milhões informando que os Conselhos já haviam
solicitado a mesma na Câmara Municipal para 2024 e que em 2022 ela já existia como pedido, mas
não havia sido regulamentada. Informa que para 2025 o processo segue o mesmo curso e os
Conselhos deverão se unir e organizar para que ela seja obtida e aprovada. Relata também que
esteve presente em reunião do CPM de Parelheiros e que este contava com a participação bem
articulada de aproximadamente 150 munícipes. 4. O Conselheiro Aluizio informa que as demandas
por ele trazidas as reuniões estão sendo efetivas, mas de forma parcial e enfatiza que a qualidade
destas mesmas obras necessita de vistoria, uma vez que aos seus olhos estão aquém do
esperado. 5. O Sr. Gilberto Conselheiro do CPM da Zona Leste e integrante do CPM Lideranças
questiona a obra de requalificação da estrada do Alvarenga informando que ao se fazer um
recapeamento a sinalização é uma extensão da obra e estranha o destino dos 6 milhões para esta,
solicita aos munícipes muita atenção quanto ao destino dos valores públicos e que eles cobrem os
políticos nestas intervenções. 6. O Sr. João Batista Mariano, retoma novamente nesta reunião o
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pedido de cobertura do Piscinão 1 do córrego do Cordeiro, pois como esta tampa não foi feita, a
limpeza e odor do local estão prejudicando os moradores do entorno. Indagada a Secretaria
Municipal de Infraestrutura Urbana e Obras (SIURB), informa que não pode avançar neste sentido,
porque a cobertura não consta do projeto. 7. O Conselheiro Flávio, informa que na gestão do
Subprefeito José Rubens havia verba para recapear as calçadas da Av. Yervant Kissajikian,
portanto, quer saber sobre o destino do valor. Quanto ao Aquático a ser inaugurado, relata a
questão da limpeza da represa que vinha sendo discutida e neste momento já temos os barcos em
vias de navegação. Neste momento a Coordenadora Soraia coloca que até para nós conselheiros
estas questões são novas e ainda precisamos exercitar o entendimento de como melhor e onde
aproveitar esta verba e que por não termos experiência no tema, precisamos do apoio de todos que
já transitam neste caminho. 8. O Sr. José Roque dos Santos, convidado da conselheira Fatima e
morador da Vila Joaniza solicita o pedido de asfalto e poda de uma árvore em condições precárias
na Travessa Miuta Mangueira Pereira, altura do número 2300 da Av. Yervant Kissajikian. O Sr.
Roque traz e entrega a secretaria deste Conselho um abaixo assinado dos moradores do local. 9. A
Conselheira Fátima, informa que fez uma reunião com os munícipes de sua região e sua demanda
se volta para a revitalização das vielas, inclui em seu pedido a execução de três lombadas na Rua
Dr. Nicolino Falci - CEP 04429-300 e também solicita o recapeamento da Rua Galliano Masini cep
04428-130, por se tratar de uma rua muito movimentada para comércio e transporte, além das
pessoas que moram nos bairros de cima só passarem por ali uma vez que é o único acesso mais
seguro e viável em termos de transito. 10. O Sr. Nilton de Oliveira, solicita esclarecimentos quanto
as demandas para destino dos 6 milhões e que as encaminhou para a Conselheira Patricia, mas
entende ser este o momento para o chamamento maciço dos munícipes para que eles elejam suas
prioridades. Ele ainda ressalta que este é um conselho com participação de quase todos os
conselheiros comparado a outros. 11. O conselheiro Gustavo, sugere atendimento quanto ao
córrego sem canalização, em toda a sua extensão localizado e terminando na ESCOLA
MUNICIPAL PROF. MARIO SCHENBERG (EMEF) Estrada do Alvarenga, 2475 do lado | rua papa
gregório magno 80 | rua Luís Bazzani, 30. 12. A conselheira Lilian, residente do Bairro Jardim
Selma, aponta que os bairros mais próximos são mais beneficiados em detrimento dos mais
distantes no que tange ao atendimento de suas solicitações de zeladoria e que há inúmeros
buracos e ausência de calçamento por toda a região. Sugere aplicar a verba em novas Praças.13.
A conselheira Valdice ratifica que as solicitações não são dos conselheiros eleitos e sim da
população residente e que precisa de apoio, também aponta uma irregularidade na obra da Rua
Bento Jose Borba no parque Primavera com objetivo de que a subprefeitura faça a devida
fiscalização. 14. O Conselheiro Clóvis, ratifica também que há necessidade de mais discussões
sobre a verba destinada através de grupo de moradores nos arredores do piscinão 1 e que isto
deve ser discutido com profundidade com o Sr. Osmar da Secretaria Municipal de Infraestrutura
Urbana e Obras (SIURB). Sugere ao munícipe Sr. João, convidar a população do entorno a
participar da próxima reunião, uma vez que o assunto será com a pasta responsável, que poderá
dar a resposta na integra sobre esta demanda.15. O Sr. Thiago dos Santos, acolhe o pedido do Sr.
João, mas acredita que o valor da verba não seja suficiente para fazer a cobertura do piscinão e
que como sugestão, o CPM poderia seguir com apenas 2 ações de 3 milhões cada. 16. A
Conselheira Patrícia fala da responsabilidade da atuação dos conselheiros, pois estes foram eleitos
pela população que confia no seu trabalho junto aos órgãos Públicos, mantendo sempre os pilares
de critério e responsabilidade com o destino dos valores, 17. Conselheiro Daniel informa que levará
o debate para a comunidade pois não é possível decidir nada sem o aval dos munícipes. A Sra.
Soraia explica a questão quanto ao formulário que vem sendo utilizado no CPM da Vila Mariana
que tem a finalidade de coletar informações dos munícipes de forma mais objetiva e rápida. Relata
que sugeriu aos conselheiros, utilizar deste tipo de formulário para melhor participação dos
munícipes, porém os conselheiros não concordaram. O Sr. Geraldo Varote fala a respeito da obra
de requalificação do projeto Alvarenga e reforça a fala de que os 6 milhões não seriam suficientes
para a cobertura do piscinao1. Sugere também que as obras a serem eleitas para a verba de 2024
não sejam fatiadas pelos 15 conselheiros pois considerando um ano eleitoral, serão de difícil
execução. A Coordenadora Soraia lê o parágrafo recebido pela Casa Civil sobre o destino dos 6
milhões, o qual explica onde se pode utilizar esta verba. O Sr. Gilberto volta a falar e informa que o
representante Sr. Geraldo disse que esta verba não poderia ser utilizada na canalização dos
córregos e na contramão em 2023 em Capela do Socorro a verba teve este exato destino, uma vez
que se trata de zeladoria. Relata também que este formulário eletrônico já foi utilizado em
Parelheiros no ano de 2023. Encerrada a reunião para os munícipes e convidados, os Conselheiros



passam para as pautas internas: registra-se nesta que a nova Conselheira Jaqueline G. dos Santos
foi convocada para esta reunião, mas não esteve presente recebendo uma falta. Em relação as
demandas a Coordenadora reforça a necessidade de empenho dos Conselheiros para que avaliem
o documento e façam uma análise criteriosa do que foi cumprido ou não. Em relação ao tema
Perda de Mandato a Coordenadora Soraia lê o artigo 47 do Manual do Conselheiro, desta forma no
sentido de nortear o grupo sobre as questões relativas à indisciplina da conselheira Lilian e que os
conselheiros têm liberdade através de voto de mantê-la ou não no quadro. Neste caso, a
Conselheira recebe a informação que poderá recorrer no prazo de 15 dias para sua defesa, Ela
decide não utilizar esta prerrogativa, porém apresentar sua defesa na hora, nesta hora se abre uma
discussão da qual todos os conselheiros presentes manifestam sua opinião quanto a todo o
problema que foi ocasionado pela Conselheira Lilian. A conselheira Lilian, afirma que não tem do
que se desculpar e ao final de todas as colocações, colocou-se em votação se ela permaneceria ou
não, tendo como resultado o seguinte: Sim a permanência, 3 (três) Conselheiros: Flávio, Aluízio e
Gustavo; Não a permanência, 9 (nove)Conselheiros: Clóvis, Daniel, Soraia, Valdice, Patrícia,
Fatima, Lorena, Ricardo e Alfonso. Considerando este cenário a Conselheira Lilian não pertencerá
mais ao quadro dos Conselheiros CPM de Cidade Ademar, por Perda de Mandato. Fica aqui
também registrada a Perda de Mandato do Conselheiro Pedro Augusto de Oliveira Assunção, por
ter atingido o limite máximo de (7) sete faltas as reuniões plenárias. A Coordenadora Soraia,
apresenta a quantidade de faltas até o presente momento dos conselheiros e afirma a importância
de assinar a lista de presença, ter atenção quanto a leitura da ata, bem como evitar faltar, para
assim evitar Perda de Mandato. A Conselheira Valdice, questiona a quantidade de (5) cinco faltas
que possui, pois acredita que não tenha faltado tanto. A coordenadora relata que as faltas foram
computadas e quando se aprovou as atas não ocorreu nenhum questionamento na época, desta
forma reitera a necessidade de atenção na hora da leitura, assim evitando maiores transtornos.

Não tendo mais assuntos a serem tratados a Coordenadora Soraia agradece a presença de todos e
encerra a reunião.

 

São Paulo, 05 de março de 2024.

 

Soraia Barbosa de Carvalho                                        Lorena Rabarchi Graciano

        Coordenadora                                                                     Secretária

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 21/03/2024, às 10:51.
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